



PRESSEINFORMATION

edding EcoLine gewinnt Deutschen Nachhaltigkeitspreis Design

(Ahrensburg, 2. Dezember 2022) **Große Freude bei edding: Die EcoLine wurde in Düsseldorf mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis Design 2022 ausgezeichnet.**

Für den DNP gab es über 1.000 Bewerbungen, die edding EcoLine hat es ins Finale geschafft und steht seit dem 1. Dezember als Gewinner des Preises fest.

„Über die Auszeichnung unserer EcoLine mit dem renommierten Nachhaltigkeitspreis freuen wir uns sehr, er ist eine große Ehre für uns. Die Auszeichnung unterstreicht, dass auch mit vermeintlich kleinen Schritten ein positiver Effekt für die Nachhaltigkeit erzielt werden kann und das Design dabei eine zentrale Rolle spielt“, betont Per Ledermann.

Der Deutsche Nachhaltigkeitspreis Design ist Deutschlands Auszeichnung für nachhaltige Gestaltung. Er prämiert die besten Lösungen in allen Bereichen des Lebens. Mit Design wird nicht nur die Gestaltung von physischen Produkten gemeint, sondern die Entwicklung aller denkbaren Produkte, Systeme oder Dienstleistungen. Idealerweise beginnt die Entwicklung mit der Frage, wie das Ergebnis den größtmöglichen positiven Einfluss für die Nachhaltigkeit erzielen kann, Gestaltung und Umsetzung orientieren sich

daran. Der DNP Design will motivieren und guten Beispielen Rückenwind für ihren Erfolg geben. (Quelle: <https://www.nachhaltigkeitspreis.de/design/>)

Die EcoLine wurde bereits 2009 eingeführt und seit dem hinsichtlich ihrer Klima- und Umweltfreundlichkeit stets weiter optimiert. Heute punktet die Produktreihe mit einer hervorragenden Ökobilanz. Für die Produktion der Permanent-, Whiteboard- und Flipchartmarker kommt überwiegend Post-Consumer-Kunststoff zum Einsatz, der unter anderem aus den Plastikabfällen der Haushalte gewonnen wird. Neben der nachhaltigen Nutzung von Materialien spart edding Neumaterial ein und vermeidet auf diese Weise den Ausstoß von bis zu 126t CO₂ pro Jahr. Der edding 24 EcoLine highlighter besteht zum Großteil aus nachwachsenden Rohstoffen und wurde bereits mit dem Blauen Engel ausgezeichnet. Die durch Produktion und Vertrieb der EcoLine entstehenden Emissionen werden seit 2020 kompensiert. Heute erfolgt die gesamte Produktion klimaneutral. Derzeit wird an der Klimaneutralität des gesamten Unternehmens gearbeitet, so dass das Unternehmen im Jahr 2023 seine Emissionen intern und/oder extern kompensieren wird.

Weitere Informationen und Bildmaterial:

Christiane Gieschen, edding International GmbH
Telefon: 04102 / 808 282, mobil: 0162 1389974
E-Mail: cgieschen@edding.de